
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

 
 

“Vistoria a Escola Municipal Ernesto Martins, na rua Arlete 

Pimentel Viesi, nº 46, no Retiro São João”. 

 

  CONSIDERANDO que esta vereadora visitou no dia 12 de maio do corrente 

ano, a Escola Municipal Ernesto Martins, localizada na rua Arlete Pímentel Viesi, nº 46, no 

Retiro São João. 

  CONSIDERANDO que a unidade supracitada foi construída para abrigar 

uma unidade de educação infantil, porém, em 2018, foi adaptada em caráter de urgência e 

deixou de oferecer vagas de creche, e passou a atender alunos da pré-escola e do ensino 

fundamental, tornando-se uma escola municipal; 

  CONSIDERANDO que as instalações da unidade de ensino, apesar de se 

tratar de uma construção antiga, é bem cuidada pela gestão local e apreciada pela 

comunidade escolar, porém necessita de um conjunto de ações que promovam o conforto, a 

segurança e a dignidade da comunidade escolar. 

   

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 
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1- As vagas disponíveis nas 4 salas de aula da unidade são suficientes para 

atender a demanda da comunidade do entorno? 

a) Na existência de demanda represada, existe um projeto de ampliação e 

ou reforma da unidade?  

b) Se afirmativo, qual o prazo para o início das obras?  

2- A crise climática tem se apresentada com altas temperaturas e fortes chuvas, 

inviabilizando o uso da quadra às aulas de educação física e recreação. Qual 

a previsão para a instalação da cobertura da quadra da escola??? 

3- A unidade escolar possui apenas um banheiro para atender todos os 

funcionários, situação essa, que muitas vezes, vem causando desconforto 

físico e psicológico. Há previsão de construção de mais um banheiro na 

unidade? 

4- Nos horários de entrada e saída dos alunos é comum o conflito entre os 

ônibus regulares X vans dos estudantes X veículos dos pais. Contígua a 

escola, há uma área pública que pode ser adequada num estacionamento. 

Solicito estudo e possível execução. 

5- Na calçada, em frente da escola, uma grande árvore necessita de cuidados 

fitossanitários, pois vários galhos de grossos calibres estão totalmente secos 

e precisam ser removidos URGENTEMENTE. Vide foto  

 

 

 

 

S/S., 24 de maio de 2024 

 

 

 

 
-------------------------- 

Iara Bernardi 

Vereadora 
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Árvore necessita de cuidados fitossanitários  
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